



Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde  
Grenchen-Bettlach  
Konstantin Ryf, Katechet

Grenchen, 9. August 2024

An alle Schülerinnen und Schüler  
der 7. und 8. Klassen von Grenchen  
und Ihren Eltern

## **Religionsunterricht im Schuljahr 2024/25**

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler

Mein Name ist Konstantin Ryf und ich erteile seit einigen Jahren in der Kirchgemeinde Religionsunterricht. Im neuen Schuljahr unterrichte ich die Schülerinnen und Schüler der 7. und 8. Klassen gemeinsam in einer Gruppe. Unterstützt werde ich von Pfarrer Dr. Stephan Hagenow, welcher bei gewissen Lektionen und vor allem bei den Projekten und Ausflügen dabei sein wird. Wir werden uns mit anderen Religionen und aktuellen ethischen Fragen auseinandersetzen.

Der Unterricht findet gemäss Schulstundenplan alle zwei Wochen in den **geraden Kalenderwochen, mittwochs von 11.55 – 13.30 Uhr im Zimmer 12 im Schulhaus 1, Oberstufenzentrum Grenchen** statt. **Unterrichtsbeginn: Mittwoch, 21. August 2024**

Da wir über den Mittag Unterricht haben, werden wir jeweils zu Beginn gemeinsam etwas essen. Es hat sich bewährt, dass jede/r mal etwas für alle mitbringt. Für die erste Lektion am 21. August wird das Essen von der Kirchgemeinde organisiert.

Zum Unterricht der 7. und 8. Klassen gehören auch verschiedene diakonische Projekte wie das Kerzenziehen am Grenchner Weihnachtsmarkt. Diese Termine werden individuell im 3. Quartal vereinbart.

Am **Freitag, 30. August 2024 um 17.00 Uhr** laden wir Sie und die Jugendlichen zum **Begegnungsfest inklusive Elternabend ins Zwinglihaus** ein, wo wir über den Unterricht der nächsten drei Jahre informieren und Sie Mitarbeitende und Lehrpersonen kennenlernen. Bitte melden Sie mir die Anzahl Teilnehmende bis 26. August.

Ich werde mit den Jugendlichen eine «WhatsApp»-Broadcastgruppe einrichten und sie immer an die Zeiten erinnern. Ich hoffe, Sie sind damit einverstanden. Ebenfalls bitte ich um rechtzeitige Abmeldung bei Krankheit usw.

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung. Nun freue ich mich sehr, Sie/Euch alle bald kennenzulernen!

Herzliche Grüsse

Konstantin Ryf